

HÔTEL LA PONCHE



L'ESPACE BIEN-ÊTRE

Notre espace Bien-Être est accessible sur rendez-vous
Our Wellness Area is open by demand

SOINS DU VISAGE • FACIAL TREATMENTS

FR L'efficacité d'un protocole expert, la douceur d'un moment suspendu.

Au spa PERS de l'Hôtel La Ponche, chaque soin est pensé comme une alliance précise entre performance dermatologique et plaisir sensoriel. Les formules, issues de l'expertise clinique du Dr Antoni Calmon, agissent en profondeur pour améliorer visiblement la qualité de la peau, tandis que les textures, subtiles et enveloppantes, transforment chaque geste en expérience.

Ici, le soin ne se contente pas d'être efficace, il se ressent pleinement, dans un équilibre rare entre résultats mesurables et bien-être immédiat.

EN *The efficacy of an expert protocol, the gentleness of a suspended moment.*

At the PERS spa at Hotel La Ponche, every treatment is conceived as a precise alliance between dermatological performance and sensory pleasure. The formulas, drawn from the clinical expertise of Dr Antoni Calmon, work in depth to visibly improve skin quality, while their subtle, enveloping textures transform each gesture into an experience.

Here, a treatment is not merely effective : it is fully felt, in a rare balance between measurable results and immediate well-being.

SOIN ECLAT ET SCULT RADIANCE AND SCULPT FACIAL

FR Protocole expert conçu pour améliorer visiblement la qualité de peau et restaurer ses fonctions essentielles. Ce soin associe les étapes du soin éclat à des techniques sculptantes manuelles et au Gua-Sha, activant la microcirculation et le drainage lymphatique pour décongestionner les tissus, affiner les contours et raviver immédiatement la luminosité du teint.

Enrichi d'un masque nourrissant et réparateur et complété par un massage profond trapèzes, cou et décolleté, ce rituel optimise la pénétration des actifs, renforce durablement la fonction barrière et améliore la densité cutanée. La peau apparaît plus lisse, plus ferme, visiblement repulpée. Les traits sont défatigués, les volumes redessinés et l'éclat durablement restauré.

EN *An expert protocol designed to visibly improve skin quality and restore its essential functions. This treatment combines the steps of a radiance facial with manual sculpting techniques and Gua-Sha, activating microcirculation and lymphatic drainage to decongest tissue, refine contours and instantly revive luminosity.*

Enriched with a nourishing, restorative mask and completed by a deep massage of the trapezius, neck and décolleté, this ritual optimizes active ingredient absorption, durably strengthens the skin barrier and improves skin density. The complexion appears smoother, firmer, visibly replumped. Features look rested, facial volumes are redefined and radiance lastingly restored.

60 MN • 150 €

SOIN ECLAT · RADIANCE FACIAL

FR Protocole ciblé conçu pour améliorer rapidement la qualité de peau et restaurer son éclat naturel. Il associe un double nettoyage dermo-actif pour purifier en profondeur et optimiser la réceptivité cutanée, à un massage facialiste structurant qui stimule la microcirculation, lisse les traits et relance l'oxygénation des tissus.

Le sérum vitamine C 10 % PERS, à forte activité antioxydante, agit pour uniformiser le teint, atténuer les signes de fatigue et raviver la luminosité, tandis que le travail précis du contour de l'œil aux cryo-sticks aide à décongestionner, lisser et rafraîchir le regard. La peau est plus nette, plus homogène, visiblement plus lumineuse. Le teint retrouve éclat, fraîcheur et vitalité, avec une barrière cutanée renforcée.

EN *A targeted protocol designed to rapidly improve skin quality and restore its natural radiance. It combines a dermo-active double cleanse to deeply purify and optimize skin receptivity, with a structuring facial massage that stimulates microcirculation, smooths features and boosts tissue oxygenation.*

The PERS 10% Vitamin C serum, with its high antioxidant activity, works to even out skin tone, reduce signs of fatigue and revive luminosity, while precise eye contour work with cryo-sticks helps to decongest, smooth and refresh the eye area. The skin is clearer, more even, visibly more radiant. Complexion regains brightness, freshness and vitality, with a strengthened skin barrier.

45 MN · 120 €

HÔTEL LA PONCHE

RÉSERVATION

Pour réserver votre soin, veuillez contacter la reception :
hotel@laponche.fr

ANNULATION

Toute annulation doit être faite au plus tard 24 heures avant l'heure du rendez-vous. Dans le cas contraire, 100% du montant du soin vous sera facturé.

RESERVATION

*To book your treatment, please contact the front desk:
hotel@laponche.fr*

CANCELLATION

Should you need to cancel or reschedule your appointment, please notify us at least 24 hours in advance. Otherwise, 100% of the cost of the treatment will be charged.